
Государственная жилищная инспекция Кировской области  

 

ПРОТОКОЛ 

заседания Общественного совета 

при государственной жилищной инспекции Кировской области 

23.09.2024 
  

№ 05 

г. Киров 

Состав совета: 

БУЛДАКОВ  

Александр Владимирович 

 

– Член Общественной палаты 

Кировской области 

БЕРЕСНЕВ  

Сергей Александрович 

 

– Член Общественной палаты 

Кировской области 

ГУДОВСКИХ 

Роман Владимирович 

– Директор по сбытовой деятельности 

АО «Кировские коммунальные 

системы» 

 

УЛИТИН  

Сергей Николаевич  

– Заместитель директора ЗАО «ВТК 

Энерго», президент Общественной 

организации «Ассоциация участников 

президентской программы Кировской 

области»  

 

ФИЛИМОНОВА 

Олеся Сергеевна 

– Член молодежного совета 

при Губернаторе Кировской области 

ХОЛКИН 

Олег Михайлович 

– Юрист, заместитель председателя КРО 

ОООИ «Всероссийское общество 

глухих», эксперт в сфере права 

Общественной палаты Кировской 

области 
 

  

Провели заседание: 

Место проведения заседания: город Киров, улица Дерендяева, дом 22, 

кабинет 3 (здание государственной жилищной инспекции Кировской области) 

Дата проведения заседания: 23.09.2024 

Дата составления протокола: 23.09.2024 
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Повестка дня заседания: 

Обсуждение Проекта Стратегии социально-экономического развития 

Кировской области на период до 2036 года 

 

На заседание Общественного совета приглашены и присутствовали:  

Дудникова Алёна Александровна – начальник государственной жилищной 

инспекции Кировской области 

Нестерова Марина Сергеевна – начальник отдела организационной, 

кадровой и информационной работы государственной жилищной инспекции 

Кировской области 

Присутствовали из числа членов Общественного совета: 

№ п/п Ф.И.О. Да Нет 

1. Булдаков А.В.  V 

2. Береснев С.А. V  

3. Гудовских Р.В. V  

4. Улитин С.Н. V  

5. Филимонова О.С.  V 

6. Холкин О.М. V  

Кворум для принятия решения имеется: 

 

По вопросу повестки рассмотрели Проект Стратегии социально-

экономического развития Кировской области на период до 2036 года. 

 

Решили: поддержать проект Стратегии. В качестве предложения 

рекомендовать:  

1. Включить обустройство выделенных линий на тротуарах, для 

передвижения на велосипедах, электросамокатах, обустройство съездов/заездов 

(задача 6 «Безопасная среда для жизни). 

2. Определить меры поддержки молодежи, для привлечения ее обратно в 

регион, которые уехали и обучались в других ВУЗах России. 

 

№ п/п Ф.И.О. Да Нет 

1. Береснев С.А. V  

2. Гудовских Р.В. V  

3. Улитин С.Н. V  

4. Холкин О.М. V  

 

Председатель Общественного совета                                                    С.Н. Улитин 

 


